

## **COMMUNIQUE DE PRESSE**

Par délégation du Chef du Gouvernement, le Ministre délégué auprès du Chef du Gouvernement chargé des Affaires Générales et de la Gouvernance a présidé Le Conseil d'Administration de la Caisse de Compensation tenu le mercredi 16 décembre 2015 à 11 heures.

Lors de cette réunion, le Conseil d'Administration a adopté le compte rendu de sa dernière réunion tenue le 09 juin 2015.

Par ailleurs, le Conseil d'Administration a examiné et a approuvé le projet de budget au titre de l'année 2016 de la Caisse de Compensation.